

Forschen, Erfinden, Entdecken

Die Kindertagesstätte als Lernwerkstatt

Die Bildungsdiskussion hat neuen Schwung in die Kitas gebracht. Kindertagesstätten werden immer bessere Bildungseinrichtungen. Sie lassen Kinder entdeckend lernen, selbstständig forschen und machen die Art der Kinder, die Welt zu sehen, immer häufiger zum Ausgangspunkt gemeinsamer Entdeckungsreisen.

Die Kindertagesstätte als "Lernwerkstatt" ist eine Einrichtung, die durchdrungen ist vom Forschergeist der Kinder und ihrer Erzieherinnen. Hier findet Lernen im Alltag und nicht entlang vorgedachter Wege und Programme statt. Die Fragen, die Ideen und der Rhythmus der Kinder legen die Lernwege fest, nicht von außen Erdachtetes.

Wie eine solche Lernwerkstatt aussehen kann, darum geht es in dieser Fortbildung.

Sie werden in dieser Fortbildung Gelegenheit haben,

- **Zu verstehen, wie Kinder lernen,**
- **Erfahrungen mit dem »entdeckenden Lernen« zu sammeln und selbst experimentieren, probieren, erforschen,**
- **sich darüber auszutauschen, wie Sie als Erzieherin Selbstbildungsprozesse von Kindern unterstützen können,**
- **sich dem Umgang mit den Fragen zuzuwenden und**
- **Wege zu erkunden, wie sich die Ihre eigene Einrichtung in eine Lernwerkstatt verwandeln kann.**